

## „Es war einmal...“ ein Märchenzauber



**Die Kirchgemeinde Paulus hat vom 3. Mai bis am 30. August 2009 den *Paulus Sommer* durchgeführt. Die Pauluskirche ist ein Ort der Begegnung für Kinder, Jugendliche, Erwachsene, Familien, Einzelne und Gruppen. Während des *Paulus Sommers* wollten wir uns treffen, gemeinsam feiern, uns freuen, spielen, erleben und uns austauschen. Die Angebote sollen verschiedene Generationen anzusprechen.**

Der Märchennachmittag war ein generationenübergreifender Anlass während des *Paulus Sommers*. Eine Märchentante aus dem Quartier entführte uns aus dem Alltag in eine zauberhafte Märchenwelt. Erwachsene und Kinder ab 6 Jahren waren zu dieser Entdeckungsreise eingeladen. Der Nachmittag war in drei Teile gegliedert. Zuerst wurden zwei Märchen erzählt. Bei der Auswahl der Märchen wurde darauf geachtet, dass sie jüngere und ältere Hörer und Hörerinnen ansprechen. Die Märchenstunde hat im passend dekorierten Saal stattgefunden.

Danach waren alle zu einem gemeinsamen Zvieri eingeladen. Das Zvieri gab es draussen auf dem Platanenhof. Während des Zvieris konnten sich die Zuhörerinnen und Zuhörer in lockerer Atmosphäre kennen lernen und austauschen.

Im dritten Programmteil konnten diejenigen, die wollten, noch etwas Kleines basteln und als Andenken an den gemeinsamen Nachmittag nach Hause nehmen.

### **Ziel des Anlasses**

- Gemeinsames Erlebnis
- Verschiedene Generationen treten miteinander in Kontakt

### **Trägerschaft**

Kirchgemeinde  
[www.pauluskirche.ch](http://www.pauluskirche.ch)

### **Kontaktperson**

Laila Akra, sozialdiakonische Mitarbeiterin, Kirchgemeinde Paulus,  
Freiestr. 20, 3012 Bern  
031 309 00 03  
[laila.akra@pauluskirche.ch](mailto:laila.akra@pauluskirche.ch)

### **Datum der Durchführung**

Im Sommer 2009

Der *Paulus Sommer* ist Teil des Projekts "Pauluskirche - das Generationennetz" in Zusammenarbeit mit dem Netzwerk [www.familien-kirche.ch](http://www.familien-kirche.ch).